
 
Der Landrat verwies auf die umfangreiche Beschlussvorlage und erkundigte sich nach 
Wortmeldungen. 
 
Abg. Waldästl sagte, er wolle nur eine Anmerkung machen, da die Vorlage so umfangreich sei 
und erst so kurzfristig zur Verfügung gestellt werden konnte, war es nicht möglich diese in aller 
Gänze zu beraten. Aber er wolle einen ausdrücklichen Dank an Tim Hahlen richten, der heute 
Morgen die offenen Fragen, so kurzfristig beantwortet habe. Deshalb könne seine Fraktion der 
Beschlussvorlage in dieser Form zustimmen. 
 
Der Landrat ließ über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


